

お知らせ
Topic

この夏、リニューアルオープン！
「みほーすふぁーむ」誕生

みんなも遊びに来てね！



みほーすふぁーむについてはこちらから▶▶▶



▲「みほーすふぁーむ」として生まれ変わった地域産品直売所

7月14日、地域交流館ふれ愛プラザ前にて地域産品直売所のリニューアルオープンに伴い、オープニング式典が行われました。式典では、下村 宏議長が挨拶を行いました。今回のイベントを主催した株式会社プロジェクト茨城は、令和6年4月から地域産品直売所の指定管理者となっています。今後は新鮮な地元野菜の直売だけでなく、美浦村にゆかりのあるお土産の充実、イートインができるカフェ、観光情報の発信コーナー等が新設され、美浦村観光の拠点として整備が進められる予定です。



▲あいさつを行う下村議長

美浦村で働くみなさんの声を聴いてきました！

企業視察報告！

9月19日、トーヤク株式会社美浦工場にて企業視察研修を行いました。本研修の目的は、美浦村の更なる活性化を目指すためには何が必要なのか、村内において継続して業務を発展させている企業の視察を行い、参考とさせていただくものです。代表取締役 堀江様、美浦工場長 月野様、石田様からは経営理念などを紹介していただき、実際に梱包作業を行っている工場を見学させていただきました。工場見学後は意見交換を行い、美浦村で勤務されている皆様の実情を伺いました。今回の視察研修で得た知見を生かし、美浦村の産業の振興を図ってまいります。



◀工場を見学させていただきました

